

佐賀城公園ニュース

Vol.20 2013年11月

赤松小4年生が佐賀城公園で環境学習

赤松小学校4年生が「お濠の周りの自然を考えよう」をテーマにした環境学習を行なわれました。

県立博物館南側の樹木を調査し、名札を作成して一つ一つ木にくくり付けていきました。また、お濠を大事にして欲しいと「お濠にゴミを捨てないで！」というポスターを作って公園内の4箇所のトイレに掲示してくれました。



南濠で雑種アゾラの駆除

南濠で大発生していた雑種アゾラですが、地元住民の方からの要望もあり、当管理事務所と佐賀土木事務所で延べ3日間をかけ駆除していきました。

この雑種アゾラは、水生シダ植物で特定外来生物として指定されており、全国に広がりを見せています。本来はアイガモ有機農法で使用するために輸入されたものが、日本の在来種と交雑してしまい雑種アゾラが形成され、それが鳥の足や羽について各地へ運ばれ大繁殖してしまっただけです。



佐賀城公園フォトコンテスト開催中！

第4回佐賀城公園フォトコンテストを開催しています。

○プロ、アマどなたでも応募できます。

○未発表の作品（過去のものでもOK）に限ります。

○キャビネットサイズ(2L)、作品の加工や合成、加筆は不可です。

○お一人5点まで応募できます。

○応募票に必要事項を記入し、写真の裏面に貼って管理事務所まで郵送してください。

○委任した審査員により審査を行い、最優秀賞1点・優秀賞3点を決定します。入賞者には賞品を差し上げます。

○応募票はホームページに掲載しています。また管理事務所や公園内の各施設に置いています。

詳しくは管理事務所までお問い合わせください。

締切は平成26年2月28日です。たくさんのご応募をお待ちしております。



晩秋の風景

秋も深まってモミジが色鮮やかに公園を彩っています。

